



Chris Bräutigam übergibt an Elvira Wegner erneut eine Spende von "Wir für Kids"

17.06.2022 00:00 CEST

Bärenherz erfährt stetige Unterstützung durch "Wir für Kids"

Chris Bräutigam streamt auf Twitch. Das heißt, er spielt Videospiele und Menschen, denen das gefällt, schauen ihm dabei zu. Das Spiel bietet auch die Möglichkeit, dass die Zuschauer Chris Bräutigam in seinen Streams Spenden zukommen lassen können.

Hier sah nun Herr Bräutigam eine gute Chance sich sozial zu engagieren. Denn jede dieser Spenden sollte zu 100 Prozent für einen guten Zweck weitergereicht werden. So wurde am 11. November 2021 die Aktion "Wir für Kids" geboren.

Seitdem hat Chris Bräutigam mit seiner Community schon 800 Euro zusammen bekommen. Am 15. Juni 2022 kam er erneut ins Bärenherz, um weitere 300 Euro zu übergeben.

Für so viel anhaltendes Engagement sagen wir voller Respekt bärenherzlich Danke.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de